

16. April 2025

Bürgerbüro Leonrodstraße II – Umgestaltung Leonrodstraße

Antrag:

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg fordert das Mobilitätsreferat auf, zu prüfen, inwieweit die Schließung des Bürgerbüros auch eine Umgestaltung der Leonrodstraße im Abschnitt Frundsbergstraße bis Nymphenburgerstraße/Rotkreuzplatz ermöglicht.

Begründung:

Seit dem Beschluss der Vollversammlung im Stadtrat vor gut einem Jahr ist klar, dass der Standort des Bürgerbüros in der Leonrodstraße geschlossen werden soll (<https://ru.muenchen.de/2024/93/Neues-Konzept-fuer-Buergerbuero-Standorte-beschlossen-112807>).

Der Radweg auf der Leonrodstraße in Richtung Rotkreuzplatz endet nach der Frundsbergstraße sehr abrupt vor Parkplätzen. Daher müssen Radfahrer stets sehr zügig auf die Fahrbahn wechseln – und das bei verlegten Trambahngleisen in der Fahrbahn.

Eine Verlängerung des Radstreifens scheiterte in der Vergangenheit auch daran, dass vor dem Bürgerbüro Parkplätze – auch Behindertenparkplätze – natürlich zwingend notwendig waren. Mit dem Wegfall des Bürgerbüros entfällt aber auch dieses Erfordernis. Daher sollte das Mobilitätsreferat prüfen, ob man in der Leonrodstraße einen längeren Radweg in Zukunft ermöglichen kann.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)